

Poll Metall, 03.07.2013

BÜRGERREPORTER VOR ORT

von Karl-Heinz Morkowsky



Vor 5 Jahren besuchte der Poller Irland-Fan Thomas Stramm ein Irish-Folk-Rock-Konzert, war aber enttäuscht vom übersichtlichen Besucherstrom, „das können wir in Poll auch“. ER begeisterte den Pfarrgemeinderat von Hl. Dreifaltigkeit und St. Josef, sowie das Frauenforum „einblick“ und schon bald fand die 1. Poller Irish Night im Pfarrheim statt. Nach einer Zwischenstation im kleineren Pfarrheim von St. Josef fand die Irish-Night 2012 in der Aula der GGS Poller Hauptstr. Ihre neue Heimat. Jetzt gastierte mit CARA ein Top Act der internationalen Irish-Folk-Szene in Poll und begeisterte die Zuhörer.

